
 
 

Protokollauszug 
aus der 

45. öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversammlung der Landes-
hauptstadt Potsdam  

vom 06.12.2023 

 
öffentlich 
Top 7.9 Aufwertung des Fortuna-Sportplatzes Am Stern 

23/SVV/1254 
an Gremium überwiesen 

 
Der Antrag wird namens der Fraktion DIE LINKE vom Stadtverordneten Dr. Scharfenberg einge-
bracht sowie die Überweisung in den Ausschuss für Bildung und Sport und in den Werks-
ausschuss Kommunaler Immobilien Service beantragt. 
 
Abstimmung: 
Dieser Geschäftsordnungsantrag wird 
 
mit Stimmenmehrheit angenommen. 
 
Beschlussvorschlag: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird aufgefordert, für den Sportplatz von Fortuna Babelsberg Am Stern 
ein Konzept zur Aufwertung und Modernisierung zu erarbeiten. Im März 2024 ist über den Stand 
zu informieren. 
 

 


